

## VI marcha contra la droga

Juan Damián Sánchez Luque (Asociación Clara María)

Lunes 14 de julio de 2014 - 11:51



h:

conclusiones que estime pertinentes.

Llegar a realizar la VI marcha con vientos que no siempre soplaron a favor; me parece ya, en si mismo un logro. Ciertamente es, y esto lo hemos asumido desde el principio, que por motivos que no hacen al caso. Este tema no mueve multitudes ni las moverá hasta que no logremos sacudirnos de encima el estigma de la droga y hay que respetar todas las posturas.

Respecto de la participación, que este año no ha bajado, solo decir que ha ido quien ha podido y ha querido. Muy atrás queda el tiempo en que me importaban comentarios como decir que "no mueve masas", "que el temita no interesa" o llamarle "minifestación o paseo". Decir claro y alto que esos "dardos" me pasan muy por encima del hombro, aunque algunos los lancen desde lo alto de un pretel. Hoy, ni uno da en la diana. Así que es un esfuerzo baldío. Desde luego que Priego necesita muchas cosas, pero no es luchar contra la droga unas de las que mas se deben postergar.

Y como cada cual saca sus conclusiones, no sería yo quien me quedara sin sacar las mías. Repito que, para mí, el balance ha sido positivo. Ha habido más gente joven, han acudido representantes de todos los partidos políticos y cosas de este estilo que yo considero de importancia en una actividad como esta.

Públicamente reconozco que me emocioné cuando al girar en el "Paseillo" un grupo de personas, que estaban sentadas a la sombra, empezaron a aplaudir cuando las pancartas pasaron a su altura. Este fue para mí un gesto muy expresivo e importante (a mí me dijo mucho).

Nunca lanzaría yo las campanas al aire en un asunto como este donde tanto queda por hacer. Mi opinión quedó reflejada en el manifiesto que leí y que algún día reproduciré para que lo lean los que no asistieron.

Desde ya estamos trabajando en el "Día Local contra la Droga", que si el tiempo y la autoridad nos lo permite, se celebrará el próximo día 27 de julio por la tarde en el "Paseillo", con una barra sin alcohol, mesas informativas y representación teatral, que dentro de nuestra pedagogía del no consumo ira dirigida principalmente a los mas pequeños y vulnerables. Para los "peques" siempre hay un regalillo. Aunque todo el mundo está invitado.

¿Qué si tenemos moral?. Mucha más que el Alcoyano.

Nunca bajen la guardia y recuerden:

**SI VES A UN ADOLESCENTE QUE SE DROGA: AYÚDALO.**

Viene siendo una costumbre mía comentar siempre que nuestra asociación hace una actividad. Tampoco era cosa de hacer una excepción en la que es la más extensa e intensa de las que realizamos.

Por unas u otras razones, se ha demorado un poco más mi comentario. Así es que aunque hogaño el revezo ha sido mayor de lo

El balance, para mí, ha sido positivo. Luego cada cual es muy libre de sacar las

SI CONOCES A UN VENDEDOR DE DROGAS: DENÚNCIALO.